



Ruipérez pide que haya nuevo Gobierno «en breve»

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El futuro Gobierno que se forme en España deberá afrontar, dentro de su agenda de proyectos, un acontecimiento fundamental y trascendental para la Universidad de Salamanca, como es la conmemoración de su VIII Centenario en el año 2018. Por eso, los resultados electorales del domingo también tienen una incidencia directa sobre la institución docente.

El rector Daniel Hernández Ruipérez manifestó ayer, al ser preguntado por los periodistas por los comicios del 26-J, que su único deseo en este sentido es que se constituya el nuevo Gobierno «en bre-



Daniel H. Ruipérez

ve», lo que evitaría la convocatoria de unas terceras elecciones. De no ser así, volverían a repetirse los comicios y se generaría una «situación nada deseable» en el panorama político español.

Pese a este claro deseo, Ruipérez no quiso efectuar ninguna valoración, posicionamiento o comentario sobre los resultados que depararon las urnas el pasado domingo, marcados por el inesperado ascenso electoral del Partido Popular y la incapacidad de la confluencia Unidos Podemos para arrebatarse al PSOE el segundo puesto en el mapa político. «No voy a hacer ninguna valoración de los resultados», matizó el rector salmantino.